

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

COMMUNIST PARTY OF THE RUSSIAN FEDERATION

Москва, 26 июля 2021 г.

В Центральный комитет

Южно-Африканской коммунистической партии

Дорогие товарищи!

От имени Центрального комитета Коммунистической партии Российской Федерации, российских коммунистов и сторонников КПРФ, примите сердечные поздравления по случаю 100-летия Южноафриканской Коммунистической партии, одной из старейших марксистско-ленинских партий мира.

С момента своего основания в 1921 году, ЮАКП прошла славный путь борьбы за независимость и процветание страны, накопила богатый опыт политической и вооружённой борьбы, на деле доказала свою роль авангарда трудового народа.

Воодушевлённые пролетарской революцией в России в 1917 году, южноафриканские революционеры смело бросили вызов системе классовой эксплуатации и одними из первых начали борьбу с колониализмом на континенте.

Сражаясь с режимом апартеида в глубоком подполье, подвергаясь жестоким преследованиям и репрессиям со стороны властей, коммунисты Южной Африки всегда следовали главному принципу партии – приверженности марксизму-ленинизму, высоко несли знамя идей социализма.

Имена многих известных борцов с апартеидом, таких как Альберт Нзула, Мозес Котане, Джон Бивер Маркс, Юсуф Даду, Мозес Мабида, Джо Слово и Крис Хани хорошо нам известны и пользуются большим уважением в России.

Сегодня Южно-Африканская коммунистическая партия, при поддержке своего народа принимает активное участие в управлении государством, поддерживает прогрессивное правительство страны, демонстрируя всему миру справедливость ленинских идей.

Наши партии традиционно связывают прочные узы дружбы, общие взгляды и устремления.

С большим удовлетворением мы отмечаем рост политического влияния и авторитета партии в стране и на международной арене, её активную роль в управлении государством.

Желаем вам, дорогие товарищи, дальнейших успехов в вашей борьбе, революционной стойкости и решимости!

Да здравствует социализм!

С товарищеским приветом,

Т. Зюганов

Председатель ЦК КПРФ

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
COMMUNIST PARTY OF THE RUSSIAN FEDERATION

Moscow, July 26, 2021

**To the Central Committee
of the South African Communist Party**

Dear comrades,

The Central Committee of the Communist Party of the Russian Federation warmly greets you on the occasion of the 100th Anniversary of the South African Communist Party, one of the oldest Marxist-Leninist parties of the world.

Since its foundation in 1921 the South African Communist Party has gloriously covered a long way of struggle for independence and prosperity of the country, gathering an experience of political and armed struggle along with confirmation of its vanguard status of the working people.

Being inspired by the revolution in Russia in 1917 the South African revolutionaries bravely challenged the system of class exploitation and were among the first fighters against colonialism on the continent.

Fighting apartheid system in the underground and suffering tough persecution and repressions the South African communists have always followed the basic idea of the party – to be dedicated to Marxism-Leninism, raising high ideas of socialism.

The names of famous fighters against the apartheid system such as Albert Nzula, Moses Mauane Kotane, John Beaver Marks, Yusuf Mohamed Dadoo, Moses Mncane Mbheki Mabhida, Joe Slovo and Chris Hani are well-known and highly respected in the Russian Federation.

Nowadays, being supported by its nation the South African Communist Party actively participates in administration of the country, demonstrating fairness of Lenin's ideas to the whole world.

Our parties are traditionally linked with friendship, common views and aspirations.

With great satisfaction the CPRF notes the growth of political influence and authority of the SACP, both in the country and worldwide as well as its active role in running the country.

Dear comrades, we wish you all success in your struggle, revolutionary firmness, and determination.

Long live socialism!

Comradely,

**Gennady Zyuganov
Chairman of the CPRF
Central Committee**